

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

La journée de la recherche du CISSS de l'Outaouais

Au cœur des débats, l'itinérance, le développement de l'enfant et les saines habitudes de vie

Gatineau, le 6 juin 2024 – C'est avec une immense joie que le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de l'Outaouais présente la 5^e édition de la Journée de la recherche, ce vendredi 7 juin. L'événement, organisé en collaboration avec l'Université du Québec en Outaouais (UQO), propose une programmation composée de problématiques très actuelles où savoir et humanisme seront au cœur des échanges.

Le thème de cette 5^e édition est : « Espace de dialogue santé et bien-être avec et pour la collectivité », et sera composée des panels de discussions mettant en vedette des experts de tous les horizons: académique, médical, communautaire, entreprise privée, réseau de la santé et des services sociaux ainsi que de l'éducation. Des usagers partenaires seront aussi présents pour partager leur vécu et leur perspective sur ces problématiques d'importance. Tout au long de cette journée, des initiatives innovantes et des projets de recherche qui répondent aux besoins du réseau de la santé et des services sociaux dans la région seront mis en lumière.

Citations :

« Cette journée revêt une importance particulière, car elle incarne les valeurs fondamentales de notre engagement envers la recherche, l'innovation et le partenariat. Nous visons à sensibiliser en favorisant un échange multidisciplinaire. Nous aspirons également à partager les connaissances et les meilleures pratiques en facilitant l'échange des savoirs académiques, professionnels et expérientiels. La résolution des défis de santé et de bien-être exige une approche holistique et collaborative, où les synergies entre les différents acteurs de la société sont valorisées et encouragées. »

- *Véronique Nabelsi, directrice scientifique du Centre de recherche du CISSS de l'Outaouais, professeure titulaire, Département des sciences administratives de l'UQO et présidente de la Journée de la recherche du CISSS de l'Outaouais*

« La diversité des expertises que l'on retrouve lors de cette journée est remarquable et je tiens à souligner la contribution de près d'une dizaine de nos professeur(e)s de l'UQO. Parmi les sujets, les chiffres récents sur l'itinérance sonnent comme un appel à l'action. L'augmentation fulgurante indique une crise profonde. Derrière les chiffres se cachent une réalité complexe, des histoires, des vies, des visages variés. La recherche et l'innovation sont essentielles pour repousser les limites du savoir et développer des solutions durables aux défis de notre région. »

- *Murielle Laberge, rectrice de l'Université du Québec en Outaouais*

Pour consulter la programmation complète : [Programmation_280524_2.pdf \(cisss07.ca\)](#)

Pour toutes demandes médias :

Service des relations médias
Centre intégré de Santé et de Services sociaux de l'Outaouais
07.relations_medias@ssss.gouv.qc.ca
Téléphone : 819 966-6583

